

**Motion des infirmières du collège Georges Politzer :**  
**Budget alloué au fonctionnement de l'infirmierie insuffisant**

Nous demandons une augmentation de 150 euros pour le budget de l'infirmierie compte tenu de la situation sanitaire.

En effet, nous avons besoin de matériel supplémentaire pour effectuer nos missions de protection des élèves : surblouses, gants, thermomètre infrarouge, produit pour désinfecter les surfaces... De plus, nous avons besoin de davantage de médicaments et petit matériel (compresses, sparadrap, bandes...). Le budget actuel est donc insuffisant.

Nous demandons cette augmentation budgétaire pour le bon fonctionnement de l'infirmierie. Cette augmentation est nécessaire pour prendre soin de nos élèves et répondre à leurs besoins.